



Municipalidad de Nueva Imperial tuvo destacada participación en seminario por 60 años del Ministerio de Vivienda

La mañana del viernes 25 de julio, la Municipalidad de Nueva Imperial, a través del jefe del Departamento de Vivienda, Rigoberto Vásquez, participó en el seminario '60 años del MINVU: Historia y Futuro', esto en el marco de la conmemoración regional del aniversario del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Durante la jornada se abordaron los principales avances y desafíos habitacionales y urbanos de nuestro país y, en particular, de nuestra región de La Araucanía, proyectan-

do el futuro de nuestras viviendas, barrios y ciudades.

En la actividad estuvieron presentes autoridades regionales como el SEREMI de Vivienda, Patricio Escobar; el Director Regional del SERVIU, José Luis Sepúlveda, y el Director de CORFO Araucanía, Eduardo Figueroa.

Cabe destacar que espacios de diálogo como este permiten seguir construyendo una comuna y una región más justa, inclusiva y con mejor calidad de vida para todas y todos.